

LE RADIO DU MEMORIAL

*C'est
une simple
histoire
de guerre
et de paix*

Le 6 juin 1944, Jack Pennant de Richmond, dans l'Ontario (Canada), débarque à Bernières sur Mer avec le « Winnipeg Rifles ». Il est opérateur radio de l'armée canadienne, et son poste radio va lui sauver la vie : il reçoit les balles qui lui étaient destinées.

Le 6 juin 1988, le Mémorial - musée pour la Paix est inauguré. Un indicatif spécifique, « FV6 PAX » (France Victoire 6 juin Paix) est utilisé par le R.E.F. (réseau des émetteurs français) qui entre en contact avec les radios amateurs du monde entier. Jack Pennant est l'un d'entre eux.

Dimanche 4 juin 1989, à deux jours de l'anniversaire du Mémorial et du premier jour d'émission par station radio avec l'indicateur « FV6 PAX » au mémorial, Jack Pennant est présent. Témoin et acteur de l'Histoire, il reçoit le diplôme d'honneur du Calvados ainsi que plusieurs diplômes de radio amateurs, qui matérialise les contacts pris par la voix des ondes. Il a été invité par le R.E.F. Calvados, présidé par M. Pierre Roger, vice président régional, en présence de M. Louis Herbert, vice président national du R.E.F. et délégué régional et M. Dubourget, maire adjoint de Caen.

Photos : Gérard LAURENT
Gilles CYPRIEN
Jean-Pierre DUVAL
Jacques GODEY
Emile S. FOUUDA